



開催を見合わせています



今年度は、新型コロナウイルス感染症の拡大の影響により、予定していた「藍ちゃんの家設立20周年記念行事」や「学童の合同行事」「認知症カフェ」「子ども食堂」などの開催を見合わせています。フレンズは、昨年までとは違った形で行事を行ったり、学童は、ミーティングが11月に再開し、久しぶりに4学童部のスタッフが間隔を開けて集まりました。

また、新型コロナウイルス感染症関係での助成金も多数あり、フードパントリー（食品・食材の無料配布会）など、今までとは異なった形で地域の方や団体さんとも繋がることができました。

これからの状況により変更はありますが、各部署の行事やカフェ、子ども食堂の再開に向けて、準備を進めながら開催できる日を楽しみにしています。

200個余りを収穫！



伊勢市村松町にある「藍ちゃんの畑」で学童の土曜日利用のみんなでサツマイモ掘りをしました。土の中から少しサツマイモが見えると「傷つけやんように、掘らなあかんよ！」慎重に掘り進め、何個も連なったサツマイモが出てきて「すごい！5個も芋がくつついてる」「これは、サツマイモ1年生やな」と会話を楽しんでいました。毎年参加している上級生は手慣れた様子…。下級生が困っているとすぐに上級生が手伝ってあげる様子が見られ、スタッフも嬉しくなりました。



いただきまあ～す！！

学童部



城田学童部で収穫し、調理部でスチコン調理してもらったホクホクのサツマイモを、各学童でおやつ時間に食べました。とても大きくて、それぞれ順番に好きな大きさの芋を選び、みんなで「いただきまあ～す！」「皮のところがカリカリしとって、おいしいよ～」「スイートポテト作ってほしいなあ～」

みんなで、おいしく食べました。



スタッフが作りました♪
食べ物の実物大の立体作品です。
フェルトを使って、中に綿を入れ、ブランケットステッチで縫ってあります。「本物みたい…」「等間隔の縫い目がすごい！」ままごと遊びに大活躍です♪



配食部



季節の食材を使った冬の配食メニュー（おでん・シチュー・白和え等）が登場！ぜひお楽しみください。
栄養価の高い食事をし、ウイルスに負けない身体作りを心がけましょう。



フレンズ

秋の制作『ロールミノムシ』



トイレットペーパーのロール芯を使って、ミノムシを作りました♪
新聞紙や色紙をちぎって、ロール芯に貼り付けていきます。色合いや貼り方も、みんなそれぞれちがって「こんな貼り方もあるんだねー！」と発見がたくさんありました。目もマジックペンで書きました！ウインクしていたり、パッチリ大きかったり、1つ1つ表情豊かです☆
完成したミノムシくんたちは、木の枝にぶら下げて室内に飾りつけしました。
フレンズに秋のおとずれです(*^▽^*)

